

martes 20 de abril de 2021

## Prosiguen los avances del Plan de Inclusión de la barriada Eritas, desarrollado por Diputación en el marco de la ERACIS

Los Servicios Sociales Sierra Oeste, que contabilizan ya 125 itinerarios de inclusión social, participan en un paseo por la historia del barrio corteganes

Los Servicios Sociales Comunitarios Sierra Oeste de Diputación prosiguen con el desarrollo del Plan Local de Inclusión en Zonas Desfavorecidas de la barriada Eritas de Cortegana (PLIZD), enmarcado en la Estrategia Regional Andaluza para la Cohesión e Inclusión Social (ERACIS), y subvencionado por el Fondo Social Europeo, Junta de Andalucía y la propia institución provincial.

Dentro de las actividades que Diputación viene realizando en la barriada desde abril de 2019 de forma directa o colaborando con otras entidades, un grupo de personas participantes en este plan, han disfrutado de una visita guiada por la zona, organizada por la Fundación Valdocco y desarrollada por Vestigia Travels.

La actividad, “Un barrio con historia. Las Eritas”, destinada a fortalecer la identidad de la población como paso indispensable



Descargar imagen

para el fortalecimiento comunitario, ha posibilitado el conocimiento de la historia del barrio, con una especial atención a los detalles de sus construcciones, el origen de los edificios, su pasado industrial y la distribución histórica del mismo. Todo ello, enmarcado en la propia historia de Cortegana, donde la barriada Eritas ha tenido y tiene un papel relevante.

Este paseo por la historia ha supuesto un punto de inflexión y reflexión entre el pasado, presente y futuro del barrio corteganes, que actualmente enfrenta diversas problemáticas sociales, cuya superación está en las manos tanto de los vecinos y vecinas de la barriada como de todo el municipio.

Precisamente, el empoderamiento de la población y la transformación y mejora de las condiciones estructurales de la barriada, son algunos de los principales objetivos del plan, que se apoya tanto en actuaciones grupales, mermadas ahora a causa de la pandemia del COVID 19, como en la elaboración de

itinerarios personales de inclusión social y laboral para la mejora de la empleabilidad. Actualmente, desde los Servicios Sociales Sierra Oeste de Diputación se han realizado 125 itinerarios de este tipo.

El PLIZD de la barriada Eritas, que cuenta con la activa participación de la ciudadanía, Ayuntamiento de Cortegana y otras entidades públicas y privadas presentes en el territorio, contempla también otras medidas encaminadas a la reducción de la brecha digital y la de género, la dinamización de las comunidades de vecinos, el apoyo al tejido asociativo y la mejora de la imagen de la zona, tanto en los medios de comunicación como en la percepción que de ella tienen sus propios vecinos y vecinas.

En la provincia de Huelva, junto a la barriada Eritas, se benefician de estos planes de inclusión, las barriadas Alto de la Mesa de Riotinto; y La Garza, San Antonio, Cementario Viejo y Pozó Bebé de Nerva. Los Servicios Sociales Comunitarios Cuenca Minera de Diputación también continúan avanzando en el desarrollo de sus respectivos planes locales para dinamizar socialmente estas barriadas.